

Spielbericht: HSG Steinbach/Kronberg/Glashütten

HSG MainHandball 30:14 (14:7) (männliche D-Jugend)

Die männliche D-Jugend der HSG Steinbach/Kronberg/Glashütten feierte am Wochenende ihren lang ersehnten ersten Saisonsieg. Nach fünf Niederlagen zu Beginn der Spielzeit gelang der Mannschaft gegen die HSG MainHandball ein souveräner 30:14-Erfolg – ein Ergebnis, das die starke Leistung eindrucksvoll widerspiegelt. Bereits zur Halbzeit führte die HSG SKG verdient mit 14:7.

Von der ersten Sekunde an waren die Gastgeber voll im Spiel und zeigten eine konzentrierte Vorstellung in allen Mannschaftsteilen. In der Abwehr wurde konsequent gearbeitet, Ballgewinne wurden schnell nach vorne getragen und im Angriff nutzte das Team seine Chancen effektiv aus. Die Mannschaft lag zu keinem Zeitpunkt zurück und baute ihren Vorsprung kontinuierlich aus.

Auch im zweiten Durchgang blieb die HSG SKG klar tonangebend. Die Jungs spielten selbstbewusst weiter, setzten ihre Trainingsinhalte gut um und ließen dem Gegner kaum Raum für eine Aufholjagd. Am Ende stand ein hochverdienter 30:14-Sieg auf der Anzeigetafel – ein wichtiger Erfolg, der der Mannschaft neues Selbstvertrauen gibt und zeigt, welches Potenzial in ihr steckt.

Gespielt haben: Ben (Tor), Noah (8), Tristan (7), Johann (4), Julius, Rapheal (3), Lukas, Jacob (2), Marc (1), Paul, Siggi, Max, Tomi

